

Veille technologique :

Les processeurs Intel VPRO

Les nouveaux processeurs de chez Intel qui sont les VPRO de 13èmes générations arrive sur les PC professionnels. Ces processeurs permettent une meilleure sécurité, de plus grande performance et une meilleure gestion à distance. Est-ce mieux pour les professionnels ?

De nouveaux processeur de marque Intel sortie en mars dernier, conçue pour les entreprises Les VPRO pour Intel Core de 13^e génération avec une large sphère de marque qui les vendes comme ACER, ASUS, HP... Pour cette version Intel a mis l'accent sur plusieurs endroits comme bien sur la sécurité. Ces nouveaux processeurs intègres aussi une meilleure gestion à distance pour les administrateurs réseaux car ils permettent un accès à distance même quand le système d'exploitation est en veille ou même éteint.

Pour conclure ces nouveaux processeurs sont à adoptés si vous souhaitez une meilleure sécurité, et une plus grande facilité de gestion et de performances de votre parc informatique. Mais au final est ce que Intel a les meilleurs processeurs pour les Pro.

<https://www.intel.com/content/www/us/en/newsroom/news/new-intel-vpro-platform-with-13th-gen-processors.html>

<https://www.tomshardware.fr/intel-lance-sa-plateforme-vpro-pour-les-core-de-13e-generation/>

<https://www.compufirst.com/compufirst-lab/logiciels/la-technologie-vpro/main.do?appTreId=42461>

https://www.intel.fr/content/www/fr/fr/now/itheroes.html?cid=sem&source=sa360&campid=2023_q4_ccg_fr_ccgcvpro_ccgcvitos_pre_text-link_generic_na_cd_vpro-see_3500115816_google_b2c_is_mixed-pbm_intel&ad_group=Performance&intel_term=Processeur+puissant&sa360id=43700078114665305&gad_source=1&gclid=Cj0KCQiApOyqBhDIARIsAGfnyMqP7OdmsOYNvbuAQPKe5YfHgZfSInAOlg0GPAX47ElkBfmTQpOxjUaAv2ZEALw_wcB&gclsrc=aw.ds

Théo Harwood